

Vecinos de Pozo Almonte firman convenio “Quiero Mi Barrio”

Con una fiesta barrial, la comunidad del tradicional sector del casco antiguo de Pozo Almonte “Estación” participó del hito de firma de contrato de barrio del programa Quiero Mi Barrio del Minvu Integrado por las juntas vecinales N°26 y N°2, además de la agrupación de Mujeres Proyección Puzle. El barrio priorizó la ejecución de proyectos urbanos “Construcción de la Plaza Kerima”, “Mejoramiento

peatonal de calle Balmaceda”, “Mejoramiento de la Plaza Pampinito” y la construcción de Refugios peatonales en calle Libertad como Obra de Confianza, junto al Plan de Gestión Social con iniciativas en los ejes medioambientales, de convivencia vecinal, identidad y patrimonio, todo con una inversión superior a los \$630 millones financiados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

El acto central fue presidido por el seremi de la cartera, Diego Rebolledo Flores, quien destacó la activa participación de los vecinos y vecinas, quienes se congregaron en la calle Balmaceda con calle Estación, para celebrar al ritmo de la batucada y del grupo de zumba que organiza el municipio para personas mayores de Pozo Almonte.

La presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo

del barrio Estación, Betty Santander Veas, manifestó la satisfacción de su comunidad por el desarrollo del programa en su territorio.

“Nuestro barrio es histórico, por eso agradezco al Minvu, a su programa Quiero Mi Barrio y al municipio por darnos esta posibilidad para fortalecer nuestro tejido social comunitario, que la gente participe y se haga parte del hermoseamiento de su población”, dijo.



VECINOS DEL BARRIO ESTACIÓN EN LA FIRMA DEL CONVENIO.

CEDIDA